



8月

おひさまだより



令和7年8月1日
社会福祉法人えどがわ
西小岩おひさま保育園

連日厳しい暑さが続いています。子ども達は元気いっぱいプール遊びや水遊び、室内遊びを楽しむ姿が見られています。また、保育園でも「熱中症対策」を万全にしながら涼しく快適に過ごせるよう心がけています。

さて、当園の夏の風物詩でもある「夏祭り」が先日開催され、子ども達の楽しそうな笑顔と元気な掛け声が園内に響き渡りました。お神輿を担ぐ姿や太鼓の音に合わせた盆踊りは、夏の思い出として子ども達の心に深く残った事と思います。また、夏祭りは地域ごとに特色のある伝統や文化が息づく大切な行事です。お神輿や太鼓、盆踊りといった催しは古くから地域の結びつきを深める役割を果たしてきました。当園の夏祭りも、こうした伝統を身近に感じる貴重な機会として子ども達が風習に触れる素敵な場となればと考えております。

そして、今月はご家庭でお子さんと一緒に過ごされる時間も多くなるかと思いますが、子ども達にとって、ご家族の方々と一緒に過ごす時間はとても楽しい時間でもあり、様々な体験を積む良い機会でもあります。ご家庭でもお約束事を話し合い、様々な場面でお子さんと一緒に共感し「楽しい夏の思い出」を沢山つくって頂きたいと思います。

今月も夏の太陽に負けないキラキラした笑顔で安全に過ごせるよう保育を進めてまいります。

【お知らせ】

- ①「家庭状況届の提出」「第三者評価アンケート」にご協力頂きありがとうございました。
- ②9月1日(月)16:00~より「災害時引渡し訓練」を行います。当日の引き渡しの際には「災害時引渡しカード」の提示を求めてまいりますので、ご準備をお願いいたします。



- ・英語あそび・・・4日(月)
- ・体育あそび・・・18日(月)
- ・はッピーデー・・・22日(金)
- ・子育てひろば・・・26日(火)
- ・避難訓練・・・27日(水)
- ・プール納め・・・29日(金)



★各クラスの今月の歌★

- ひよこ組：さかながはねて
すいかの名産地
- あひる組：かきごおり
さかながはねて
- ペンぎん組：すいかの名産地
アイスクリームの歌
- ぱんだ組：とんでったバナナ
おばけなんてないさ
- ぞう組：すいかの名産地
ぼくのミックスジュース



お知らせ

- ・引き渡し訓練・・・9月1日(月)に警戒宣言が発令されたことを想定し「災害時引渡し訓練」を行います。



(詳細は後日別紙にてお知らせいたします。)



クラスの窓



ひよこ組

先月から楽しみにしていたプール遊びが始まりました！プールに入ると気持ちよさそうな表情をしながら遊んでいる子ども達が可愛らしかったです。暑い日が続く、プールに入れない日もありましたが、お部屋では感触遊びをして過ごしていました。寒天、氷、春雨やスライム等様々な物に触れて「冷たい」「柔らかい」「ちぎれる」等を感じていました。「こんなに冷たいの！」「楽しい」「気持ちいい」等色々な表情を見せながら楽しんでいました。

夏祭りでは輪投げやワニワニパニックなどを保育士や5歳児のお友達と一緒に遊んで、夏祭りの雰囲気を楽しんでいる姿がありました。初めてのプールや夏祭りも、笑顔で過ごしていた子ども達です！

あひる組

先月よりプール遊びが始まり、プール遊びや水遊びが大好きな子ども達は窓から見える大きなプールを見て「お水が出てる！」と釘付けでした。去年よりも慣れて、顔に水が掛かっても平気な子も多く、バケツやシャベル等を使って夢中で楽しんでいました。夏祭りでは、年長組さんのおみこしの迫力に目がキラキラ！その後「わっしょい、わっしょい！」と、おみこしごっこがプチブームになりました。気温が高く室内で過ごす日には、寒天遊びや粘土、お店屋さんごっこ、運動遊び等、色々な活動を楽しみました。暑い夏ですが、室内でも身体を動かす遊びや夏ならではの遊びを取り入れながら元気に楽しく過ごしたいと思います。



ぺんぎん組

お部屋の裏テラスで朝顔を育てています。花が咲き始めている様子が窓から見ると「あさがおさいたね」と教えてくれます。

お部屋で氷あそびをした際、朝顔の花で色水遊びもしました。不思議そうにする眼差しが可愛らしく子どもたちからは思い思いの言葉が出てきました。遊びの中から色々なことを考えて楽しんでいるようです。また、夏祭りでは盆踊りの振りを他クラスとの交流を楽しみながら覚え参加しました。大きな掛け声と共に堂々とした姿に驚かされ、自分でやりたいことを見つけてゲームに参加する姿に成長を感じました。今後もたくさんの経験の中で楽しみを味わってほしいと思います。

ぱんだ組

先月の夏祭りで年長さんの素敵な姿を見てから進級への期待が早くも高まっている子どもたち。以前、制作したお神輿を夏祭り期間に再度廊下で担ぎ、小さいクラスへ見せに行き担ぎ方を教えてあげたり一緒に神輿に触れたりすることでお兄さんお姉さんとしての自覚が更になくなったように感じます。たらいを用いて氷や水に触れ遊んだり、自由制作の中で季節を取り入れた物を保育士と作り飾って楽しんでいます。♪暑さが続きますが、子どもたちの様子を見ながらホールで身体を動かしたり保育室でゆったりと過ごしたり出来るよう心掛け保育を進めていきます。

ぞう組

夏祭り期間にお神輿の練り歩きをしました。夏祭りに向けて3つのグループに分かれてお神輿を制作してきました。グループで制作していく中で、自分の思いと相手の思いの違いに葛藤する姿もありました。様々な気持ちを経験しながら作りあげたお神輿。夏祭り当日は「わっしょい！わっしょい！」と元気な掛け声で盛り上げ、友達と力を合わせながら練り歩く姿はとてもかっこ良かったです。3日間終わったあとは笑顔で「楽しかった！」と話しており、達成感を感じているようでした！

